
第 944 回の記録　　　平成 18 年 9 月 13 日
★ 会長の時間　　　　　　　佐藤　高元 君
　みなさん今日は、最近のあいさつに「朝夕は
涼しくなりましたね。 」と言う声を耳にするよ
うになりました。今年の夏は特別強烈な暑さだ
ったような気がします。その、暑さの中、本当
の色々な事件や事故が多発しました。それが私
たちのやりきれない気持ちと重なって、いっそ
う暑苦しさを倍増したのかもしれません。
　特に、子供、未成年者を巻き込んだ事件や事
故が多かったので、「何で」とか「許せない」
といったまわりの声が多かったようです。
　９月８日、宮日新聞２面にとても大きな記事
が出ていましたが、みなさんお気づきだったで
しょうか。内容を紹介します。
｛会長に中山氏子供の犯罪防止プロジェクト発足｝
　自民党の「子供の犯罪防止対策に関するプロ
ジェクトチーム」は 7日党本部で初会合を開き、
会長に中山衆議院議員が突いた。虐待や殺人な
ど子供たちが巻き込まれる凶悪犯罪の増加を受
けたもので、実効性のある施策の検討を進める。
　同日は中山議員が挨拶し、  「対症療法的な対
策も大事だが、功を奏していない。戦後日本の
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次週 10 月 4 日プログラム予定　　会員卓話「林　厚雄君」

 

社会風潮と言うか、教育を含めたものが根底に
あるのではないか。命の大切さ、尊厳が軽んじ
られてきた風潮がある。」と指摘。
　「プロジェクトは抜本的な心の問題から始め
ていかなければならない。子供は親の宝、家庭
の宝という原点に立ち返って論議して欲しい。」
と求めた。単に犯罪防止の為の取り締まり的な
方法では無く、人間教育の視点を踏まえた根本
的な対策を立てて欲しいと願っています。
　９月は新世代月間です。ロータリーの友９月
号には、世界各地で活躍する若い世代の活躍が
紹介されています。人と人との絆を深め世界の
平和と安全を願うことは、ロータリーが求める
ものであります。ロータリーの果たす役割は益
々大きいと言わなければなりません。宮崎県出
身の中山会長が、文部大臣の経験を生かして、
将来の日本の発展につながる仕事をしていただ
けることを期待しています。
　暗いニュースだけではありません。
　８月26日８時27分秋篠宮家　紀子様に男の子
誕生　身長48.8センチ体重2558グラム母子とも
に健康とのこと。また、男子誕生は、41年ぶり
で、ずい分久しぶりという事になります。それ
だけに両陛下をはじめ秋篠宮家、皇族の方々の
喜びも一段と大きかったようです。
　日本中が「おめでとう、おめでとう」に湧き
かえりました。誕生後最初の儀式「賜剣」の儀
が行われ、  「悠仁」と命名されました。一方あ
れほどの社会問題・政治問題として取りざたさ
れた皇位継承の問題はどうなったのでしょうか。
　報道によると・・・政府は男子出産を受け、
小泉純一郎の指摘諮問機関「皇室典範に関する
有識者会議」の報告書に沿った～
　　　　　　　　　　　　　　　｛裏に続く｝

【新世代活動月間】
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皇室典範改正作業を見直す方針を固めた。・・・

とあります。多くの国民が、ほっと一息ついた

のではないでしょうか。ともあれ、親王の健や

かな成長と、紀子様の順調なご快復ただ願うの

みです。　

　是を機に明るいニュースが多くなることもあ

わせて祈る思いです。

★ 外部卓話　　【佐土原十六烈士の物語】

宮崎市神話の語り部ガイドボランティア協議会

会長　岡田 勝運 氏

◎　佐土原十六烈士

　　の墓徳ヶ淵の共

　　同墓地の中にあ

　　り、地区民が今

　　でも祭祀されて

　　おり供花の絶え

　　ることがありま

　　せん。

　事件は今より約３００年前の貞享 5年（1688）

２月 19 日に起きました。薩摩藩の江戸城御晋請

材を積み込んで出帆した。宰領・河越久兵衛、

河越太兵衛、成田小左衛門の３人は１３人の水

主を指揮して遠州灘を航海中暴風雨に遭い船頭

権三郎は荷打ちを進言しました。宰領３人はそ

の時、死を覚悟していました。・・・・その後

下田奉公所宛に乗組員１３人の労苦を謝し、全

員故郷日向佐土原に帰国できるように取りはか

らってほしい旨を認め３人の宰領は割腹して果

てました。是を発見した船頭権三郎以下１３人

もこれに殉じて果てました。下田大安寺では

１６人を丁寧に葬りました。

◆10 月 1 日～ 3日まで、下田ロータリークラブ

　へ、友好クラブ推進委員長中武君を中心に

　14 名で訪問し友好を深めてくる予定です。◆

１．真実かどうか　　　　　　　３．好意と友情を深めるか

２．みんなに公平か　　　　　　４．みんなのためになるかどうか
■　四つのテスト

　　　　出席状況　第 941 回　平成 18 年 8 月 23 日
会 員 数　　　30 名　　　　　　欠 席 者 数　　 10 名
出席者数　　　20 名　　　　　　メークアップ　　　3 名
出 席 率　　　66.0 ％　　　　　修正出席率　 　76.0 ％

 

★ 社会奉仕委員長会議　報告　　柳田光寛 君

　日時　平成18年9月2日（土）13：30～16：00

　場所　都城　メインホテル　ナカムラ

　☆各クラブ報告に熱が入り予定時間をオーバ

　　ーしての会議となりました。また、地球温

　　暖化・節電（エコロジー）のセミナーも有

　　りましたが、会場ではクーラーが寒いくら

　　い効いており、云っている事とやっている

　　事の温度差を感じました。

♪ハッピーメッセージが届きました♪

　　　いつも大変お世話になりましてどうも有

　　難うございます。これからもますます佐土

　　原ロータリークラブの活動が発展していき

　　ますように、心から願っており

　　　　　　　　【岩切正司夫人・純子さん】

　　　今月で 53 回目の誕生日です、ありがとう

　　ございます。

　　　　　　　　　　　　　　【藤堂孝一君】

　　　佐土原ロータリークラブに入会し、皆さ

　　んに祝っていただき大変嬉しく思います、

　　ありがとうございました。

　　　　　　　　　　　　　　【押川正彦君】

情報委員会報告　委員長　　　　　林　厚雄 君

　去る 9月 9日に鹿児島県川内で情報委員長会

議が行われました。 委員会の会議には珍しく富

永国俊ガバナーも出席されて挨拶されました。

　会議の内容は「ロータリーの雑誌購読義務」

における「ロータリーの友」購読状況・2730地

区ホームページ開設の案内等でした。我が佐土

原クラブは昨年からホームページを開設してい

ますが、今回初めて開設案内を出しました。

その事が 2730 地区の HP に掲示されています。

第 2730 地区のホームページアドレスは

http://www.2730rc.jp/ です。是非見て下さい。

～ ＭＥＭＯ ～

 

 

 

 


